

Hofheim, 22. Juni 2018

Jugendliche führen „Sinn und Sinnlichkeit“ auf

Konzert des MTK-Jugendsinfonieorchesters am 4. August - Vorverkauf hat begonnen

Karten für das Konzert des Jugendsinfonieorchesters sind ab sofort erhältlich. Wie Erster Kreisbeigeordneter Wolfgang Kollmeier mitteilt, steht die Vorführung dieses Jahr unter dem Motto „Sinn und Sinnlichkeit“. Unter der Leitung der Dirigenten Hans-Georg Dechange und Berthold Mann-Vetter werden die Fantasie-Ouvertüre „Romeo und Julia“ (Peter Tschaikowski) sowie „Danzón Nr. 2“ (Arturo Márquez) aufgeführt. Zudem spielt das Orchester gemeinsam mit der Solistin Almut Frenzel-Riehl das „Konzert für Violine und Orchester D-Dur op. 61“ (Ludwig van Beethoven).

Das Jugendsinfonieorchester ist fester Bestandteil der Kultur im Main-Taunus-Kreis. Etwa 70 Jugendliche, die nach ihrer Bewerbung und einem Probespiel ausgewählt wurden, werden am Samstag, 4. August, um 20 Uhr in der Stadthalle Hofheim spielen. Das Konzert ist der Abschluss einer mehrtätigen Arbeitsphase, bestehend aus Proben und einer gemeinsamen Fahrt in die Jugendherberge in Morsbach.

Karten sind im Vorverkauf für 15 Euro beim Kundenservice des Main-Taunus-Kreises im Landratsamt erhältlich. Tickets können außerdem erworben werden in der Buchhandlung am Alten Rathaus in Hofheim sowie bei Verkaufsstellen der Frankfurter Ticket GmbH oder online unter www.frankfurt-ticket.de. Restkarten gibt es eine Stunde vor Konzertbeginn zum Preis von 17 Euro an der Abendkasse. Schüler, Studenten, Inhaber der Ehrenamts-Card und Schwerbehinderte erhalten ermäßigte Tickets zum Preis von sechs Euro. Kinder bis zwölf Jahren in Begleitung Erwachsener sind frei.